
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 377
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 33º SESSÃO ORDINÁRIA DA 1º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 17º LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 26 DE OUTUBRO DE 2021.

Vereadores:
Franklin Duarte de Lima, Presidente;
Luiz Mayr Neto, 1º Secretário;
Simone Aparecida Bellini Marcatto, 2º Secretária;
Antonio Soares Gomes Filho, 1º Vice-Presidente;
Sidmar Rodrigo Toloi, 2º Vice-Presidente;
André Leal Amaral, 3º Secretário;
César Rocha Andrade da Silva, 4º Secretário;
AldemarVeiga Júnior;
Alexandre Luiz Cordeiro Felix;
Eder Linio Garcia;
Fábio Aparecido Damasceno;
Gabriel Bueno Fioravanti;
José Herrique Conti;
Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida;
Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva; e
Thiago Samasso.

À hora regimental, dezoito horas e trinta minutos do dia vinte e seis de outubro do
ano de dois mil e vinte um, presentes todos os Senhores Vereadores acima listados,
ausente o vereador Alécio Cau, deu o Senhor Presidente Franklin Duarte de Lima,
em nome de Deus, início aos trabalhos da trigésima terceira sessão ordinária da
primeira sessão legislativa ordinária anual da décima sétima legislatura.-----———
- Leitura do Ofício nº 88/21, justificativa de ausência do vereador Alécio Cau na
presente sessão. Despacho: falta justificada e abonada.----—-——.......encon nono
|- EXPEDIENTE:
1 - Projetos do Executivo:---———.........innennomes canaaaacenanoooananonao

1.1 - Projeto de Lei nº 206/21, que dispõe sobre autorização para abertura de crédito
adicional suplementar, até o valor de R$ 2.000.000,00, no Departamento de Águas e
Esgotos de Valinhos. Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e Redação
e de Finanças e Orçamento para pareceres.----=-=--......... neoon
2 - Projetos do Legislativo: -----———......... nnnnnnnnanos naaaoanocaomama
2.1-Projeto de Lei nº 207/21, que dispõe sobre a instalação de câmeras de
monitoramento de segurança nas escolas públicas municipais e cercanias, de
autoria do vereador Antonio Soares Gomes Filho. Despacho: encaminhado às
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento para pareceres.—-———

2.2 - Projeto de Lei nº 208/21, que denomina o Sistema de Lazer 8, do Loteamento
Villagio Fiorentino, Bairro Ribeiro, de autoria do vereador Luiz Mayr Neto. Despacho:
encaminhado às Comissões de Cultura, Denominação de Logradouros Públicos e
Assistência Social e de Justiça e Redação para pareceres. ---——......unonneno
2.3 - Substitutivo ao Projeto de Lei nº 132/20, que acrescenta dispositivo à Lei nº
2.977, de 16 de julho de 1996, que dispõe sobre Projetos, Execução de Obras e
Utilização de Edificações e dá outras providências no tocante à permissão de
utilização de contêineres metálicos de transporte de cargas para edificações
residenciais e comerciais, de autoria do vereador José Herrique Conti. Despacho:
encaminhado às Comissões de Justiça e Redação, de Cultura, Denominação de>
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Logradouros Públicos e Assistência Social e de Defesa dos Direitos Humanos para

3.1 - Emenda nº 4 ao Projeto de Lei nº 178/21, que altera dispositivos do Projeto,
que "Dispõe sobre o Programa de Recuperação Fiscal - REFIS - Valinhos/2021, no
âmbito da Fazenda Municipal e do Departamento de Águas e Esgotos de Valinhos
(Daev), na forma e condições que especifica.", de autoria da Comissão de Justiça e
Redação. Despacho: encaminhado às Comissões de Finanças e Orçamento para
parecer. --————......nnn onanaconnona ceaaanannnonenamennnono
4 - Leitura de pareceres das Comissões Permanentes:————--...nnaannooneonnonoananao

Pareceres favoráveis das Comissões de Finanças e Orçamento e de Higiene e
Saúde ao Projeto de Lei nº 120/21, e pareceres favoráveis das Comissões de
Justiça e Redação, de Finanças e Orçamento e de Higiene e Saúde ao Projeto de
Lei nº 145/21, já constantes da pauta da ordem do dia da presente sessão. ——————

Pareceres favoráveis da Comissão de Obras e Serviços Públicos à Emenda nº 1 e
das Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços Públicos ao Substitutivo
nº 1 ao Projeto de Lei nº 105/21; pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e
Redação e de Higiene e Saúde ao Projeto de Lei nº 142/21; parecer favorável da
Comissão de Cultura, Denominação de Logradouros Públicos e Assistência Social
ao Projeto de Lei nº 143/21; pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e
Redação, de Obras e Serviços Públicos e de Higiene e Saúde à Emenda nº 1 e ao
Projeto de Lei nº 169/21; pareceres contrários da Comissão de Justiça e Redação
aos Projetos de Leis nº 190/21 e nº 191/21. Despacho: projetos encaminhadospara
a pauta da Ordem do Dia das próximas sessões. -------————.......inn nana

5 - Moções incluídas na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: ------————..........

5.1 - Moção nº 204/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que todos os projetos de
condomínios horizontais, verticais, loteamentos que estão tramitando na Prefeitura
fiquem suspensos de aprovação até que o projeto de lei nº 199/2021 que tramita
nesta Casa ou a revisão do Plano Diretor seja aprovado, de autoria do vereador
Eder Linio Garcia.----==.—-——————........nino anancaaaeacaem

5.2-Moção nº 205/21, de Congratulações ao Espaço D Centro de Artes,
representado na pessoa dos proprietários e aos Hustríssimos Senhores Aiex Kiton,
Adriana Roda e Cristiane Lovizaro, em razão do evento “Gala Espaço D 2021”,
ocorrido no dia 17 de outubro, para solenidade de certificação internacional dos
alunos do curso profissionalizante de dança, de autoria do vereador Aldemar Veiga
DO
5.3 - Moção nº 206/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que a ambulância volte a
ficar 24 horas na Unidade Básica de Saúde do Jardim São Bento do Recreio, de
autoria do vereador Franklin Duarte de Lima.-—--------...........unaanenem nnnnnam

5.4-Moção nº 207/21, de Aplausos e Congratulações à Prefeita Municipal e à
Coordenadora do Bem Estar Animal pela realização da primeira "Feira de Adoção de
Pets", de autoria do vereadorAndré Leal Amaral.-----————....conosco nono
5.5 - Moção nº 208/21, de Louvor à veterinária Dra. Maria Ângela Panelli e a senhora
Viviane Nogueira por viabilizarem a cirurgia de reconstrução do bico da gansa Alice,
que vive no Centro de Lazer do Trabalhador de Valinhos, de autoria do vereador
César Rocha Andrade da Silva.----—————.........noneanomanoscanooooooacanonoano manem

6 - Requerimentos aprovados por unanimidade pelo Plenário:
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6.1 - De autoria do vereadorThiago Samasso:-------=...........nananncocaneco

- nº 1844/21, informações à respeito da indicação nº 2182/2021.------- ——
6.2 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: -------—--—.....
- nº 1845/21, informações sobre falta de medicações para diabéticos no Município. ---
6.3 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida:---.. nennnnnao

- nº 1849/21, informações sobre a fiscalização da prefeitura sobre a empresa
Nutriplus. --=====——————........1.000 naaaaconacoooooooo cnmaaenenoaeomaanam

- nº 1858/21, informações sobre as ambulâncias do Município.
- nº 1859/21, informações sobre afastamento de profissionais da Educação. —-——--—-

- nº 1860/21, informações sobre exames de papanicolau realizados no Município.--—-
- nº 1861/21, informações sobre contrato de empréstimo consignado do Banco
Santanderaos servidores municipais.-----———————........naaaacocmo oanam

6.4 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: -------... ninnneaaocoinnom

- nº 1850/21, informações sobre servidores com requisitos de aposentadoria
completos. ——-=.... noneannenincamacanooonono oconooononoacaaccanananans nam

6.5 - De autoria do vereador Eder Linio Garcia: -------—-—— nnonaneoon
- nº 1851/21, Voto de Pesar pelo falecimentoda senhora Marlene Aparecida Rolsing.
- nº 1852/21, Voto de Pesar pelo falecimentodo senhor Emilio Serrano Filho.----——
- nº 1853/21, informações sobre praça passível de denominação no bairro Bom
Retiro. --===........nononicoanaaaonaanonococa conica nocao asanaoaaaaaamaaneaoomano
- nº 1854/21, solicita cópia de inteiro teor do processo de compras nº 414/2020,
dispensa de licitação nº 41/2020.---—......onnnn ossecanneaaeaoceaaamaaa m
- nº 1855/21, solicita cópia de inteiro teor do processo de compras nº 335/2020,
dispensa de licitação nº 17/2020.------.-..........nnnnnnononnononiona nccanacoaaenoammom

- nº 1856/21, solicita cópia de inteiro teor do projeto aprovado pela Prefeitura nº
5769/2021. --=————————......... nanancoon namanamaamanonana nam

- nº 1857/21, informações sobre praça passível de denominação no bairro Bom
Retiro. --—— 000... n aco nnmacaaeamenn ma -
6.6 - De autoria do vereador César Rocha Andrade da Silva: -—————........nnnnan -
- nº 1864/21, informações sobre o Programa de Aquisição de Alimentos, PAA. - -
6.7 - De autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti: ----———........unnnenaconnnono
- nº 1865/21, informações sobre iluminação em quadra esportiva no Jardim Nova
Palmares 1. ===... .. nono aaaaaanaoee oooooo oacaaacannanem anna
- nº 1866/21, informações sobre sala de treinamentode judô. ---——==.........o
- nº 1867/21, informações do término das obras da avenida Joaquim Alves Corrêa. —
- nº 1868/21, informações sobre operação tapa-buraco e sinalização em vias do
bairro São Jorge. ----————————.......nunoaacanonmaoaooancocoaaoocaaananmmmamem=omam

- nº 1869/21, informações sobre asfalto na Alameda Itajubá, bairro Joapiranga. -———-

- nº 1870/21, informações sobre operação tapa-buraco e sinalização na Alameda
itatuba, bairro Joapiranga.-------——————".........on iacanenoanoococaca ncooooooo amananea
- nº 1871/21, informações sobre quadra esportiva na Rua Jácomo Bersan, Jardim
Maracanã. ===..... nono o caaacenaaoooiooaooaconooaaaaaananenaan
- nº 1882/21, Voto de Pesar pelo falecimentoda senhora Orminda de Araújo Roson. -
6.8 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: —--—.....sanacommoononannnnao

- nº 1872/21, solicita cópia de inteiro teor de Processo Administrativonº 12333-2021.
- nº 1873/21, informações sobre instalação de redutor de velocidade no Jardim São
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- nº 1877/21, informações sobre poda de árvores no bairro Bom Retiro |. --—-............
- nº 1878/21, informações quanto a reparo de calçada no bairro Bom Retiro Il
- nº 1880/21, informações sobre cobrança de ISSQN. ---——one
- nº 1881/21, reitera os pedidos de informações contidas no requerimento nº
1746/2021... nana
6.9 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno: ------—....... nono
- nº 1874/21, Voto de Congratulações ao Ator mirim João Vitor Fernandes
Rodrigues. ——————.. ninocaaaaanananaaaaconamanonooanonona
- nº 1875/21, Voto de Congratulações pelos 10 anos da Comunidade Família de
Deus. ="00000000nnecemenmemecanaani iinn aonn nananananonococacemememananono nanono

- nº 1876/21, informações sobre as linhas de ônibus retiradas de circulação durante
a pandemia da Covid-19. — inn nna

7 - Requerimentos incluídos na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: ---------—-7 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida:-----—————......nono
- nº 1879/21, informações sobre o controle de vacinação de crianças e adolescentes.
Foi guardado um minuto de silêncio em derradeira homenagem póstuma aos ilustres
falecidos. ------==....0ananaanonoaconoaaacaosonoacononnacemnanononanana namam

8 - Indicações encaminhadas ao Executivo Municipal -
8.1 - De autoria do vereadorThiago Samasso: —---——----. -
- nº 2066/21, podar mato no Jardim Nova Palmares Il.-— o
- nº 2067/21, realizar sinalização de solo no Jardim Nova Palmares Il.
- nº 2068/21, reparar via pública no Jardim Nova Palmares Il. ----------—-
- nº 2069/21, demarcar vagas de estacionamentono Jardim Pinheiros.
- nº 2070/21, reformar lombada e realizar sinalização de solo, bairro Euro Nova. -------
- nº 2096/21, realizar nivelamento via pública no bairro Reforma Agrária. -------——————....

- nº 2097/21, implantar iluminação pública no bairro Macuco.----------————
- nº 2098/21, realizar limpeza e roçagem no bairro Macuco. —

- nº 2099/21, reparar via pública no bairro Macuco. --———————o
8.2 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: —-———-

- nº 2071/21, requer avaliação de trânsito na avenida Paulista e imediações.—-———
- nº 2075/21, requer fiscalização de trânsito na rua Ezequiel Benedito Silva e
imediações. --------—————.......non cnaaaacanacacecacasonmaanoaooanaooonoaaoonainam

- nº 2079/21, reparar asfalto da Rua Ângelo Antonio Schiavinato.---.........
- nº 2080/21, podar árvores e realizar limpeza de bueiros na Avenida Guarani, Vila
Coqueiro. ===... concocoonnanononanacaaaaananaceneoecenmeneam=mom

- nº 2113/21, requer avaliação de trânsito na Rua Domingos Filigoi na Vila Moleta.----
8.3 - De autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto: ---——.......io
- nº 2072/21, designar ao órgão competente para que seja feita a limpeza de restos
de materiais e manutenção da calçada, ao lado do Posto de Saúde, Jardim São
Bento do Recreio. —-—........ aaananenemnoaaaacaacaaanammomoanoanna

- nº 2073/21, realizar manutenção de alambrado da Escola Municipal de Educação
Básica na rua Sérgio Ricardo Viana, Jardim São Marcos. ---====—......on nmnmananom

- nº 2074/21, realizar estudo para iluminação na academia ao ar livre e parquinho na
rua Sérgio Ricardo Viana, ao lado da UBS do Jardim São Marcos. -----————........oonnnnno

- nº 2120/21, construir parquinho e implantar academia ao ar livre na rua Horácio
Amaral, nº 596, Jardim Pinheiros. --—————===..=... aaananaannononanoa nonanono

         



CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 381
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 33º SESSÃO ORDINÁRIA DA 1º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 17º LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 26 DE OUTUBRO DE 2021. FI. 05

- nº 2076/21, instalar redutor de velocidade na Rua José Angeli, bairro Ponte Alta. ----
- nº 2077/21, instalar redutor de velocidade na Rua José Angeli, bairro Ponte Alta. —--

- nº 2094/21, alterar protocolo de aulas da rede municipal de Valinhos. ——————........
8.5 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: -----—————sonia
- nº 2078/21, realizar a destoca de árvore suprimida na Rua Marcelo Turini, nº 55,
bairro Terra Nova. —— =... nanaaacananooooncn canon

- nº 2091/21, adequar iluminação na Rua Jácomo Bersan, próximo ao número 624,
Jardim Maracanã.--————=———..oncinaaaaaanenaaooanoano ooonconooooioncanon
- nº 2092/21, tornar sentido único a Rua José Bonifácio, no trecho entre as Ruas
Americana e Piratininga. ----===== nocacaaanconeaoooooononoooo ncancannam

- nº 2093/21, regulamentar estacionamento na Rodovia Flávio de Carvalho, altura do
nº 1000. -—=—.0..000000nn naaaaoaaamaana nosonononnncaaoncnenemannanom

8.6- De autoria do vereadorAldemarVeiga Júnior: —

- nº 2081/21, executar limpeza e corte de mato das margens da RuaProfessor
Cristiano Volkart, próximo ao nº 338, Vila Clayton.----==---..........nonaannaoanoam

- nº 2082/21, realizar destoca na Praça da Paz, esquina da Avenida João Antunes
dos Santos com a Rua Higyno Guilherme Costato, Jardim Pinheiros.------——...........
- nº 2083/21, executar calçada no trecho da Rodovia Flávio de Carvalho, sentido
bairro-centro, próximo ao Ginásio de Esportes da Vila Santana, Jardim São Paulo. ---
- nº 2084/21, executar calçada na travessia do canteiro central na esquina da
Rodovia Flávio de Carvalho com Avenida Dr. Altino Gouveia, JardimPinheiros.--------
- nº 2085/21, executar calçada na rotatória na esquina da Rodovia Flávio de
Carvalho com Avenida Dr. Altino Gouveia, Jardim Pinheiros. ——........onacano seno
- nº 2086/21, executar serviços de limpeza de resíduos e restos de galhos na
calçada na Rua Henedina de Oliveira Bresler, Vila Papelão.----==-====.............o
- nº 2087/21, executar serviços de limpeza de resíduos e restos de galhos na
calçada na Rua José de Oliveira Campos, Vila Franceschini.------——... =... eennnnnnano m
- nº 2088/21, executar serviços de nivelamento de paralelepípedos ou execução da
pavimentação asfáltica em toda a extensão da Rua Barão de Mauá, Vila Clayton.—-
- nº 2089/21, podar árvore na esquina da Avenida Rigesa com a Rua Henedina de
Oliveira Bresler, Vila Papelão.----——..... nannconeroso ncananannnanonoo
- nº 2090/21, executar serviços de recapeamento asfáltico em toda a extensão da
Rua José de Oliveira Campos, Vila Franceschini. --------———.........oncannonono anna

8.7 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno: -----———........ccnnoon
- nº 2095/21, realizar operação tapa-buraco na Rua Ângelo Antonio Schiavinato,
esquina com Rua Vicente Rossi, Residencial São Luiz. ------...........annnnnooo
- nº 2108/21, substituir lâmpadas queimadas da Praça Pará na Vila Santana. ------——
- nº 2109/21, realizar operação tapa buraco na rotatória da avenida Rosa Belmiro
Ramos com Rua Agostinho Ramos e por toda sua extensão, Loteamento Pedra
Verde. ———..... ninenano nono aauaaaaaamenanacacanon naoanaanananso ooo

- nº 2110/21, revitalizar sinalização de solo na rotatória da Avenida Rosa Belmiro
Ramos, Rua Agostinho Ramos e Rua Eduardo Luis da Costa Lobo, Loteamento
Pedra Verde. —----——........... nanonn aaaanaacoanooaocnonooocanacamaaem=aamano
- nº 2111/21, realizar operação tapa-buraco por toda a extensão da Rua Dezessete,
Jardim Nova Palmares II. -----————....acononnononananono oscaananconaaanmanam

- nº 2112/21, revitalizar sinalização de solo na rotatória da Rua Dezessete e Rua

Três, Jardim Nova Palmares Il.CA
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8.8 - De autoria do vereadorAlexandre Luiz Cordeiro Felix... ........ nona
- nº 2100/21, instalar lombada na Rua Genésia Gimenes Aricó, próximo ao nº 8,

Jardim Lorena. ------—nonoanammmanonanoanonaaaanano
- nº 2101/21, intensificar ronda da GCM no Jardim Pinheiros, principalmentepróximo
as escolas de Educação Básica Dona Estephânia de Carvalho Vieira Braga e da
escola Carlos de C.V. Braga. ---————........... nanamemenananoannaano
- nº 2102/21, realizar, junto à CPFL, manutenção do poste de energia. ——-————.........

- nº 2103/21, realizar avaliação para que seja instalado iluminação pública de led em
toda Avenida Joaquim Alves Corrêa.---—-—...........nn nano
- nº 2104/21, intalar lombada na Rua Atílio Sales Arcuri, número 94-A, Jardim Santa
Rosa. nano monnamanananaaanino nimm

- nº 2105/21, realizar manutenção e limpeza do campo de bocha de praça na
Avenida Thereza Pogetti e Avenida Olga Pogetti Vieira, Jardim das Figueiras.——-—--
- nº 2106/21, realizar manutenção do playground de praça na Avenida Thereza
Pogetti e Avenida Olga Pogetti Vieira, Jardim das Figueiras.-—-——————........nnnnnao

- nº 2107/21, realizar manutenção da quadra de areia na Avenida Thereza Pogetti e
Avenida Olga Pogetti Vieira, Jardim das Figueiras. -------————-—.........no

8.9 - De autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti: --...............no
- nº 2114/21, pintar sinalização viária horizontal na Rua Sumaré, bairro São
Cristóvão. ---—........... annaccnmemanamenaamaamnaanonona

- nº 2115/21, pintar faixa de pedestre no cruzamento das Avenidas Guarani e
Independência. -----.......nnanconamaaanananaanna
- nº 2116/21, fazer pintura da sinalização viária horizontal e das lombadas na Rua
Albertina de Castro Prado, bairro Capuava,-----=====............no
- nº 2117/21, fazer pintura da sinalização viária horizontal e das lombadas no bairro
Parque Portugal. ---====.......nonanana anna
- nº 2118/21, fazer calçada e construir guarda corpo nas margens de córrego na Rua
Angelina Lacava Bonani, na altura do número 484, bairro Nova Espírito Santo.---------
8.10 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: -------..........nn
- nº 2119/21, realizar melhorias na sinalização de trânsito no Jardim Ribeiro.
- nº 2121/21, efetuar troca de lâmpadas convencionais por lâmpadas LED em praça
na avenida Onze de Agosto. -------........... nanonona
- nº 2122/21, efetuar manutenção na rua de Servidão, bairro Fonte Mécia.
- nº 2123/21, instalar lixeiras em praça na avenida Onze de Agosto. -------
8.11 - De autoria do vereadorAntonio Soares Gomes Filho: ---—---—..............o
- nº 2124/21, realizar sinalização de solo na Rua Angelina Lacava Bonanni. —--——--—--—-

9-Ata da trigésima segunda sessão ordinária da primeira sessão legislativa
ordinária da décima sétima legislatura, realizada em dezenove de outubro de dois
mil e vinte um, aprovada por unanimidade.-
10 - Leitura de Diversos:
10.1 - Ofício nº 107/2021-DF/SF, do Departamento de Finanças da Prefeitura,
encaminhando os balancetes de Receitas e Despesas do Executivo Municipal
relativos ao mês de setembro de 2021..----....................nn
10.2- Edital de Convocação de Audiência Pública para apresentação e debate ao
Projeto de Lei nº 192/21, Lei Orçamentária Anual para o exercício de 2022, a se
realizar no dia 25 de novembro, às nove horas. -———.......on
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10.3 - Edital de Convocação de Audiência Pública para apresentação e debate ao
Projeto de Lei nº 134/21, a se realizar no dia 11 de novembro, às nove horas. ----—-—
Il - PEQUENO EXPEDIENTE--————————————...nn nnam

1- O vereador Eder Linio Garcia falou sobre projeto de sua iniciativa dependentede
pareceres nas comissões, solicitando que os mesmos fossem exarados e que o
projeto pudesse vir à pauta da ordem do dia das próximas sessões; e discorreu
sobre projeto de lei e moção de sua iniciativa sobre paralisação na criação de novos
loteamentos e condominios no Município.—-——-——............nn nnononnannnannnam

2- O vereador José Henrique Conti discorreu sobre proposta do novo Plano Diretor,
alegando que abriria espaço para criação de muito mais loteamentos e condomínios,
e criticou a falta de transparênciae diálogo com a população no processo. --—---—-—--——-

3- O vereador Luiz Mayr Neto falou sobre indicações de sua iniciativa de melhorias
na praça Washington Luis, no Jardim Eliza e em outros pontos do Município. ------———

4 - O vereador Gabriel Bueno Fioravanti mencionou fatalidade ocorrida no bairro São
Bento do Recreio, solicitando providências para disponibilizarambulância e câmeras
de segurança para o local; discorreu sobre projeto de lei de sua iniciativa visando
garantir o andamento e conclusão de obras públicas através da exigência de seguro
para as empresas contratadas. ---———-—-........ nana
5-A vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto falou sobre reunião da qual
participara na Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos sobre estudos
técnicos e programas existentes no estado de São Paulo visando a implantação de
asfaltos e outras regularizações no bairro Parque Valinhos, e reunião realizada na
Secretaria Municipal de Planejamento e Meio Ambiente sobre a crise hídrica,
destacando os principais tópicos.
6 - O vereador Franklin Duarte de Lima falou sobre fatalidade ocorrida no bairro São
Bento do Recreio, solicitando providências para garantir atendimento médico rápido
para o bairro, e discorreu sobre recentes cobranças realizadas pela Prefeitura aos
moradores do bairro referentes à realização de serviços de construção de moradias,
criticando a medida, que considerou irregular.-------======..........nono
7 - O vereador Alexandre Luiz Cordeiro Felix falou sobre reunião da qual participara
sobre o Plano Diretor, destacando possível área para criação de um distrito industrial
no Município; destacou recebimento de emenda parlamentar para construção de
playground adaptado a crianças com deficiência no Município; e defendeu indicação
de sua iniciativa para que a Guarda Civil Municipal realizasse rondas nas escolas do
bairro Jardim Pinheiros no período noturno.------===............nennona
8 - O vereador Fábio Aparecido Damasceno falou sobre a campanha Outubro Rosa,
destacando a importância do diagnóstico precoce do câncer de mama; criticou o fato
de a Secretaria Municipal de Saúde não prestar atendimento telefônico, solicitando
providências para que fosse designado um servidor para tal fim; e homenageou os
servidores públicos pela comemoração do Dia do Servidor Público. ---—————........o
9 - O vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida discorreu sobre reivindicações de
servidoras Auxiliares de Desenvolvimento Infantil, e sobre a valorização do servidor
público em geral, criticando a Proposta de Emenda à Constituição nº 32, em trâmite
no Congresso; discorreu sobre a atual situação dos profissionais da Educação do
Município diante da crise do novo coronavirus, acarretando necessidade de lecionar
à distância, mediante ambientes virtuais com os quais não estariam acostumados; e
solicitou providências com relação a recentes atrasos nos salários de merendeiras. --
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10 - O vereador César Rocha Andrade da Silva discorreu sobre requerimento de sua
iniciativa sobre eventual adesão do Município a programa do Governo Federal para
aquisição de alimentos, destacando aumento no número de pessoas em situação de
vulnerabilidade durante a pandemia do novo coronavirus; e discorreu sobre o caso
de uma gansa do Centro de Lazer do Trabalhador, que recebeu uma prótese para
corrigir deformidade que a impedia de se alimentar, destacando moção de sua
iniciativa, de congratulações aos envolvidos. -—-————........inn
11 - O vereador André Leal Amaral falou sobre a criação da Frente Parlamentar em
Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência, destacando os objetivos e os
trabalhos a serem desenvolvidos; e discorreu sobre as conquistas da atual gestão
em diversas áreas no Município, parabenizando as secretarias municipais envolvidas
em cada umadelas. ----===.. nenananananano noo

1 - TRIBUNA: ———————————.neacaacanaaoemanmam

O senhor Alexandre Mandl, advogado e assessor jurídico do Movimento "Somos
Todas Professoras", explanou sobre o enquadramento do cargo de Auxiliar de
Desenvolvimento Infantil na Carreira do Magistério, conforme Requerimento nº
1654/21, de autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida, aprovado em
Plenário. --.......... ama ananano cecaceanaanaaneamoem

IV - ORDEM DO DIA;——--———————...........nani
1 - Moção nº 205/21, de Congratulaçõesao Espaço D Centro de Artes, representado
na pessoa dos proprietários e aos ilustríssimosSenhores Alex Kiton, Adriana Roda e
Cristiane Lovizaro, em razão do evento “Gala Espaço D 2021”, ocorrido no dia 17 de
outubro, para solenidade de certificação internacional dos alunos do curso
profissionalizante de dança, de autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior.
Discutiam o autor e o vereador Luiz Mayr Neto. Votação: aprovada por
unanimidade. ------——===... nan nnnncamacananananenamano

2 - Substitutivo ao Projeto de Lei nº 118/21, que dispõe sobre a vacinação do público
em geral no método da mobilidade "drive thru" durante a pandemia da COVID-19, de
autoria do vereador Eder Linio Garcia, com emenda nº 01.---—-——..........nana
2.1 - Emenda nº 1 ao Substitutivo ao Projeto de Lei nº 118/21, que altera os arts. 1º
e 4º do Substitutivo do Projeto, que dispõe sobre a vacinação do público em geral no
método da mobilidade "drive thru" durante a pandemia da COVID-19, de autoria da
Comissão de Justiça e Redação. Votação: aprovada por unanimidade.=...
2.2 - Substitutivo ao Projeto de Lei nº 118/21, emendado, de autoria do vereador
Eder Linio Garcia, que defendeu a matéria. Votação: aprovado por unanimidade e
dispensadode segunda discussão a pedido do vereador Eder Linio Garcia. --------—-———-

3 - Projeto de Lei nº 120/21, que inclui a came de peixe na alimentação escolar no
Município de Valinhos, de autoria do vereador Antonio Soares Gomes Filho.
Discutiram o autor e os vereadores Aldemar Veiga Júnior e Marcelo Sussumu
Yanachi Yoshida. Votação: aprovado por unanimidade e dispensado de segunda
discussão a pedido do vereadorAntonio Soares GomesFilho.———-..........
4 - Projeto de Lei nº 145/21, que dá nova redação ao parágrafo 1º do art. 1º da Lei nº
5288/2016, que "Torna obrigatório no âmbito do município a instalação de recipiente
com álcool gel antissépticoou produto similares nos estabelecimentosque menciona
e dá outras providencias”, de autoria do vereador Eder Linio Garcia, que defendeu a
matéria. Votação: aprovado por unanimidade e dispensado de segunda discussão a
pedido do vereador Gabriel BuenoFioravanti. -------—>
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5-Projeto de Resolução nº 12/21, que dispõe sobre a criação da Frente
Parlamentar em Defesa da Vida e da Família, de autoria dos vereadoresAndré Leal
Amaral, Fábio Aparecido Damasceno, Thiago Samasso e Sidmar Rodrigo Toloi.
Foram lidos pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação, de Finanças
e Orçamento e de Defesa dos Direitos Humanos ao Projeto. Discutiram os autores
vereadores André Leal Amaral, Thiago Samasso e Fábio Aparecido Damasceno , e
os vereadores Alexandre Luiz Cordeiro Felix e Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida.
Votação: aprovado por unanimidade e dispensado de segunda discussão a pedido
do vereadorAndré Leal Amaral. ---——————. nana
6 - Moção nº 185/21, de Apoio às parlamentares Deputada Tabata do Amaral e
Senadora Simone Tebet pelas violências verbais recebidas no exercício de seu
mandato, de autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto. Discutiram a
autora e o vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida. Votação: aprovada por
unanimidade. -----====—===. 0... naaaacacanasoconananacacocacacanaonaecmmamanem

7 - Moção nº 188/21, apoio à Prefeita Municipal e ao Secretário da Fazenda,
pleiteando que empenhem esforços para prorrogar os pedidos administrativos que
versem sobre isenção de Imposto Predial e Territorial Urbano, IPTU, em razão da
idade, de autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior. Discutiram o autor e os
vereadores André Leal Amaral e César Rocha Andrade da Silva. Votação: aprovada

por unanimidade.-------————......onnnnnncnnonononon nanoaaoconosooonnnosonano nnona
8 - Moção nº 189/21, de Congratulações ao Corpo de Bombeiros de Valinhos pelo
brilhante e excepcional trabalho que realizam com muito amor e dedicação junto à
população, de autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno, que defendeu a

matéria. Votação: aprovada por unanimidade.-------—-====.........nononon
9 - Moção nº 207/21, de Aplausos e Congratulações à Prefeita Municipal e à
Coordenadora do Bem Estar Animal pela realização da primeira "Feira de Adoção de
Pets", de autoria do vereador André Leal Amaral, que defendeu a matéria. Votação:
aprovada por unanimidade. -----————...saannnnono ocoancsnono nacaeaacenanoaonam

10 - Requerimento nº 1879/21, informações sobre o controle de vacinação de
crianças e adolescentes, de autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida.
Votação: aprovado por unanimidade. ------——. cnnnenoaneononaneoanoconaaenem
- Matérias transferidas para a pauta da Ordem do Dia da próxima Sessão Ordinária: -

Moções nº 193/21, nº 178/21, nº 196/21, nº 197/21, nº 198/21, nº 199/21, nº 201/21,
nº 202/21, nº 203/21, nº 204/21 e nº 208/21; e Requerimentos nº 1709/21, nº
1710/21, nº 1745/21, nº 1775/21, nº 1797/21, nº 1803/21 e nº 1810/21, em razão do
encerramento da Sessão. -----......... aanaaa oca canananaacmnnoonanono

Esgotada a regimental, o Presidente encerrou a sessão e para constar, eu,
: Thiago Eduardo Galvão Capéillato, Diretor Legislativo e de

Expedieniê, lavrei a presente ata e eu Luiz Mayr Neto, 1º
io, a conferi e subscrevi. Visto:[2a Franklin Duarte de Lima,

RRPresidente.----——..... anna ooo na anoaaaomemenaamaaaomamamaemma

   
  

 


